



Debe gobierno cambiar política económica, plantean ante socios de la ARIDRA

Redacción Auto Motores

Para 2021, el crecimiento del **Producto Interno Bruto, PIB**, de México se proyecta crezca a nivel promedio de 3.0%, planteó **Ramón Bernardo Martínez Juárez**, ante los miembros de la **Asociación de Representantes, Importadores y Distribuidores de Refacciones y Accesorios para Automóviles, ARIDRA**, en la primer junta plenaria del organismo en el presente año.

En la presentación “**Perspectivas económicas para México en 2021**”, que el expositor hizo a convocatoria de **Antonio López Díaz**, presidente de la ARIDRA, reiteró lo expuesto por los analistas de **Standard & Poor's, S&P**, en el sentido que observan tal tendencia de comportamiento tanto para México como para Brasil, precisando que factores como la baja en competitividad, el inadecuado manejo de la crisis sanitaria y las inciertas o inadecuadas decisiones del gobierno, han propiciado creciente nivel de incertidumbre en el país.

Detalló que la calificadora considera que la actual administración gubernamental ha hecho que el rol económico recaiga más en el estado, ante lo cual es mínima la participación del sector privado.

Refiere que por tanto hay desconfianza de inversionistas en México, básicamente al considerar que la economía del país se enfrenta a un ambiente externo complejo, afectado por la débil expansión de la actividad industrial y la inestabilidad de los mercados financieros.

Con la presencia de **Óscar Raúl Albin Santos Guajardo**, presidente de **Industria Nacional de Autopartes, INA**, de **Rudi Esquivel Bolaños**, presidente de la **Confederación Nacional de Talleres Automotrices, CNT**, así como de los ex-presidentes de la ARIDRA, **Jorge Elías García**, **José Luis Muñoz Soler** y **Alejandro Calderón Bello**, Martínez Juárez expuso el siguiente escenario macroeconómico del país para 2021, en un ambiente electoral:

*Inflación estimada: **3.82%***

*Variación del tipo de cambio peso-dólar: **-8.3/12-1 respecto a 2020***

Se mantiene el grado de inversión por parte del Fondo Monetario Internacional, FMI

Lenta recuperación de la economía en razón del limitado gasto público, consumo interno, política fiscal, balanza comercial e inversión

Expectativa ante evolución del Tratado México, Estados Unidos, Canada, T-MEC

Destacó que por primera vez en la historia de México se reporta la peor caída del PIB, razón que obliga al gobierno a cambiar su estrategia económica.